



Une remise de prix en mode rugby pour APIVIA Mutuelle

lundi 10 décembre 2018, par [lpe](#)

Dans le cadre de la [fusion entre APIVIA Mutuelle et la MFIE de Rochefort](#), un jeu-concours avait été organisé sur le bassin rochefortais du 22 octobre au 10 novembre. Ce fut l'occasion le 20 novembre dernier, d'organiser une remise de prix officielle au Stade Marcel Deflandre à La Rochelle.

Les adhérents présents ont pu échanger avec Eliott Roudil et Mathieu Tanguy, joueurs du Stade Rochelais, partenaire historique d'Apivia Mutuelle. Un beau moment de partage !



A propos :

Apivia Mutuelle est une mutuelle santé qui propose également des solutions prévoyance et IARD. Présente aujourd'hui sur tout le territoire français, elle propose une offre globale et permet à tous ses adhérents, toutes générations confondues, de bénéficier en toutes circonstances d'une couverture optimale, de conseils personnalisés, de solutions innovantes, performantes et accessibles.

Apivia Mutuelle est une mutuelle régie par le livre II du Code de la mutualité, adhérente à la Mutualité Française, dont le siège social est situé à La Rochelle. Elle compte près de 450 000 personnes protégées et un chiffre d'affaires de 292 millions d'euros.

Crédits photo Olivier Drilhon